



DESDE LA CÁMARA DE DIPUTADOS

Iniciativas con errores y omisiones, dice el PRI

PATRICIA RAMÍREZ

Legisladores mencionan que aprobarán algunas, una vez que sean solventadas las fallas

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira Valdez, advirtió que las reformas constitucionales enviadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador están llenas de errores y omisiones, además de contradicciones con otras leyes, pese a lo cual las aprobarán algunas, una vez que sean solventadas las fallas.

Explicó que están a favor de considerar a las comunidades indígenas y afro mexicanas como sujetos de derecho, el tema de las pensiones, aunque no es lo que se prometió, el aumento a los salarios mínimos y el fomento a la vivienda.

Advirtió que, en el caso del aumento a las pensiones, la iniciativa es diferente a lo que se presentó antes frente a los medios de comunicación y acotó que los beneficiarios serían, según sus cálculos, alrededor de 3 millones de personas y será a futuro, porque los que ya se pensionaron ya no tendrán un aumento.

Moreira Valdez acotó que una vez que se reforme la ley en materia de pensiones y seis meses después se cree un instituto "pitero", empezarán hacia adelante las



Bancada priista lista para revisar las iniciativas

pensiones con el mínimo previsto, pero de ellos se eliminan los que no lleguen a los 65 años, los que tengan menos 750 semanas de cotización y los que se pensionen por discapacidad.

"Resulta que a dos reformas constitucionales no les pusieron impacto presupuestal, pusieron dos oficios que tienen errores, se refieren a artículos que no existen, transcriben artículos pues será de otra ley, porque el que pusieron ahí no viene", señaló.

En entrevista en la Cámara de Diputados llamó a los sindicatos a pronunciarse, porque se habla de salario mínimo profesional a profesores, pero es solo para los de tiempo completo, que son muy poquitos.

Asimismo, el priista sentenció que, en el caso de las reformas electoral y judicial, estas "ya venían muertas", porque no tienen la más mínima posibilidad de prosperar, pero además están llenas de errores.

Moreira acotó que incluso se mandaron supuestas propuestas de impacto presupuestal que se refieren a artículos transitorios que no existen.

El líder priista retó además de nueva cuenta a Morena a que se voten las iniciativas que están en Mesa Directiva para disminuir de 48 a 40 horas la jornada laboral y la pensión de adulto mayor a los 60 años y no como lo puso el presidente, a los 65 años.